



CON LA ENTREGA DE LIBROS Y ÚTILES ESCOLARES ARRANCA CICLO ESCOLAR EN NUEVO LAREDO

Posted on agosto 26, 2024 by Sandra Torres

*En coordinación con el gobierno municipal, a nombre del gobernador, el secretario de Salud dio inicio a la entrega de 69 mil 743 útiles escolares y 400 mil libros de texto

Sandra Torres/En Circuitos

Nuevo Laredo, Tamaulipas.- Con la representación del gobernador del estado, Américo Villarreal Anaya, el secretario de Salud, Vicente Joel Hernández Navarro, dio el arranque formal del ciclo escolar 2024-2025 en la Escuela Primaria Arquímedes Caballero Caballero de Nuevo Laredo.

Acompañado por la alcaldesa, Carmen Lilia Canturosas Villarreal, el titular de Salud entregó 69 mil 743 útiles y más de 400 mil libros de texto a 422 escuelas de esta localidad, que por segunda ocasión estos beneficios ya se encuentran debidamente distribuidos en cada una de las aulas escolares.

“El Gobierno de la Transformación ha hecho de Tamaulipas un estado humanista, que se preocupa por el bienestar de sus niñas, niños y adolescentes, y para apoyar en la economía familiar, destinó más de 340 millones de pesos para otorgar lo necesario a los estudiantes como paquetes de útiles escolares y uniformes de manera gratuita para este nuevo ciclo escolar”, destacó Hernández Navarro durante su discurso.

Dijo que sin duda alguna, la educación es de gran importancia: “pero no olviden que para aprender es indispensable tener salud y este nuevo ciclo será de nuevos retos, aprendizajes y convivencias para los estudiantes, por ello los invito a que pongan en práctica hábitos de higiene, tanto en su persona como en su hogar para prevenir enfermedades”.

Destacó el trabajo que realizan los padres y madres de familia, dando una muestra de amor a sus hijas e hijos, quienes hacen lo necesario para que se encuentren aquí, listos para continuar el camino del conocimiento; también agradeció a los profesores por su entrega y constancia en esta noble labor como es la educación.

En la inauguración se contó con la presencia del representante de la secretaria de Educación, Lucía Aimé Castillo Pastor, el titular del Centro Regional de Desarrollo Educativo de Nuevo Laredo, César Bolaños Hernández; el general brigadier DEM José Antonio Hernández Macías, comandante de la guarnición militar de Nuevo Laredo; del coordinador de la Zona No. 1 del SNTE, Jaime Mendoza Vega; el director de la Escuela Primaria Arquímedes Caballero Caballero, Juan Manuel Arriaga Hernández, así como Oralia Patricia López Castillo, representante de la Asociación de Padres de Familia, la comunidad estudiantil y personal docente.